

WAC 農園
自然との交流が生きる力に…！
土壌の表情、大根たちの生命力、
僕たちみんな生きています！！



大根がすくすく成長中です！周りの草むしり、土と触れると癒しの効果があるそうですよ！メンバーも自然と触れ合うことでエネルギーチャージ、収穫が待ち遠しいです！

剪定したり枝払いした枝を粉碎して
土に戻します。きれいになった圃場
にみんなにっこり！！



大入の桑畑では、せん定した枝を粉碎しています。新芽を発芽させるための桑畑の整備作業です。枝も多く苦戦中。

WAC アグリカフェ
店内の維持管理は大切な仕事です！
日々気持ち良い環境でおもてなしします！



きれいにお掃除する事をと挨拶する事を常に心掛けてます。丹精込めて料理を作り、丹念に清掃頑張ってます。誰にでも出来そうですが、毎日率先してやる事が難しいですね！日々メンバー頑張ってます！

もったいないファクトリー
海外の子どもたちにプレゼントします！！
WACもったいないスピリット！



もったいないファクトリーに衣類の持ち込みが大量に有り、出荷のためメンバーのKサン地道に準備しています。発展途上の国の子どもたちのため、気持ちを込めて大事に詰め込んでいます。

生活介護 V i V i 生活介護

ファサードは春本番 満開の桜！ 今年もみごとに咲きほこっています！
今年のアウトサイダーアート 2025！ 最後の制作にはげむメンバーたち！
大地震を想定しての避難訓練！ 消火器も使えます！！



ファサード演出は満開の桜です。春本番となり景色も明るくなり新年度スタートに向け元気をもらえます！



トヨハシブリュット、第14回アウトサイダーアート2025豊橋に向けメンバーが作品づくりの仕上げに向け取り組んでいます。ひとり一人の個性が際立ち完成が楽しみです。



大地震を想定して避難訓練を実施しました。震災から火災発生する中で身の安全確保、避難場所に安全移動。点呼確認後消火器の取り扱い説明を受け消化訓練を行いました。

おひさまこども保育園 企業主導型保育

3月3日(桃の節句)は女の子の健やかな成長と幸せを祈りお祝いをする「ひなまつり」！おひなさまやお内裏さまに変身したり、飾りびなづくりとみんなで楽しみました！！



3月3日はひな祭り 可愛い、お雛様とお内裏様に変身です！澄ましたお顔やニコニコ笑顔のお雛様。様々なお顔のお雛様、お内裏様の登場です！製作では、画用紙に色付けしたお着物を着たお雛様とお内裏様に顔を付けて飾り雛を作りました。個性豊かな表情の飾り雛の完成です！

定型の足形アート！風船につかまり
大空に向かい大きく羽ばたいて！！



風船につかまって足形の雲に乗っている子どもたち。これから、たくましく成長し、大空に向かって大きく羽ばたいてくれることでしょう！

3月の誕生会は、和食御膳セット各種。お座敷とテーブル席で盛り上がりつつ会食。今回もすったもんだしましたが、無事乗り切りました！！



3月のGH誕生会は、和食のさと。先月は、イタリアンだったので、今月は和食のセット料理と相成りました。こちらも、何度か訪れているお店ですが、今回は、掘りごたつの座敷席とテーブルに分かれての食事会。たまの座敷も寛げたようです。メニューは、散らし寿司に茶碗蒸しや麺もの・天ぷらもセットになった御膳や、握り寿司と天ぷらや汁物がセットになった御膳、天丼と麺ものがセットになった御膳などから事前に選んで頂きました。それにドリンクバーもつけて、割合と盛沢山。デザートは別料金になってしまうので、今回は無しにしてみました。とにかく、ドリンクバーに付いているソフトクリームもセット内と勘違いして、早々に食べてしまった面々もして、慌てました。何しろ30名以上が参加する外食会なので、皆で予定以外のものを頼むと、予算オーバーになってしまう。それでも皆に不公平にならないよう、配分しました。だいたい、こちらの説明も聞かずに、さっさと取りに行くメンバーは決まっています。また、今回も、事前に自分の頼んだメニューをすっかり忘れて、別の人の注文したメニューを早々に食べてしまっているメンバー。こちらもだいたいいつも同じメンバー。今回は、支援員のものを入れ替えて済んだので、言わずに済みました。それから、不参加メンバーで、当日ようやく参加するとすったもなかかわらず、出発時になって、やっぱりやめとくわ、と言ってドタキャン。お店側に追加注文したばかりで再びキャンセルし直すはめに。こちらのドタキャンメンバーも大体1名決まっています。おまけにお店側の配膳数が足りないことも判明し、今回は、ちょっとすったもんだしましたが、なんとか無事、皆に食事も行きたり、盛り上がりました。皆が楽しそうだと、こちらもうれしいですね。天候はあいにく雨でしたが、事なきを得たGH誕生会でした。



●自立へのステップ
「自立支援ホーム」単身、シェアホーム、シェルターも運営

↓グループホーム愛saku ラインアップ 写真左から①みんなの郷②東田の郷③三ノ輪の郷④牛川町の郷⑤宮本乃郷

クラブハウスWANATH いつもドアは開いています！！ 豊橋市地域活動支援センター

一足先に梅見会。満開とはいきませんでしたが、茶店でのんびりまったり

クラブハウス4つの権利

1. 誰でも来ることができる
2. いつでも帰ってくるることができる
3. 誰からも必要とされる人間関係を築くことができる
4. 誰からも必要とされる役割がある

3月といえば、梅見の時期。昨年は、訪れたのが遅すぎて、もう花が散った後だったので、今年は、早めに梅見会に繰り出しました。訪れたのは、割合と近くにある向山緑地・梅林園。お日柄もよく、花は咲き始めてはいましたが、今回は早すぎてまだつぼみが多く、見応えは今一つ。ただし、昨年はもう引き上げてしまっていた売店と赤い敷物が敷かれた長椅子は設置されており、来客も多く、花を愛でながら、花見だんごに舌鼓を打ってらっしゃいました。私たちも、少し座ってつろいだ後、花見だんごとみたらし団子・蓬館団子の3種を買って、ワナスに持ち帰り。この日は、散らし寿司と肉団子に茶碗蒸しを作って、緑茶と豆珈琲と共に頂きました。また後日、別の日に梅林園を訪れたところ、花は見事に満開で、梅でもあんなに華やかに咲くんだな、と感心させられた次第です。来年は、タイミングを逃さず、訪れたいものです。



久々の就労班合流のカラオケレク。
新メンバーも加わり、アニメソング～
洋楽ハードロック、ディスコソングまで、
盛り上がりも最高♪♪



久しぶりの祝日で、今回は、日中活動全体がお休みの日が設けられました。そのため、いつも就労班でレクに参加できない面々も、待望のレクに有志参加できる絶好の機会の到来。内容は、希望者の多い、皆大好きカラオケ会。就労班の面々も参加のカラオケ会は、本当に数年ぶりです。参加は10代～70代までの計25名ほどで、2部屋に分かれてのカラオケ会となりました。今回は、新しいメンバーも加わり、若手も増えた一方、中年組にも新人が入りました。グループ分けは、若手組と仲良しの先輩メンバー組と、中～年輩組。若手組は、アニメやレンジャーものの歌も加わり盛り上がり、年配組は、フォーク系からバブル期の邦楽に加え、今回初めて参加してくれた新人メンバーさんが、洋楽バリバリ歌える方で、本格派ハードロックやディスコソングで盛り上がりました。歌もソロからハモリも入って、重層的な演奏が楽しめたのは、なかなか聴きごたえ、歌いごたえがある内容でした。本当に、洋楽もレパートリーが加えられたのは、快挙かも。いつもどこか遠慮しながら歌っていたメンバーも、今回はくつろいで自分の歌い方で歌えてました。今までは、メンバーさんに合わせて皆が知っていたり、歌える邦楽曲を選曲してましたが、洋楽okになったことで、自由度が広がり、ボリューム感や響きに幅が出来、新しい試みが増えた感じがします。あつという間の3時間半でした。